
EMENTA:  REQUER  AO  SECRETARIO  DA  FAZENDA

MUNICIPAL INFORMAÇÕES SOBRE OS VALORES

DESTINADOS  À  ARBORIZAÇÃO  CONTIDOS  E

ESPECIFICADOS NA LOA 2022 E PPA, BEM COMO

DETALHAMENTO  DOS  PROJETOS,  CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  o  Secretário  da  Fazenda  Municipal

informou em entrevista à TV Thathi que o municipio terá R$ 21 milhões de reais para

arborização na LOA 2022 e PPA;

CONSIDERANDO a importância de um planejamento a médio e

longo prazo para aumetnar a cobertura verde de nossa cidade, que hoje é extremamente

baixa para os padrões recomendados mundialmente; 

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais:

1. Valores e apontamentos que importem na soma de 21 milhões de

reais para arborização, seja na LOA 2022, seja no PPA;

2.  O  envio  detalhado  dos  programas  e  projetos  específicos  para

arborizacao urbana. 

Sala das Sessões, 09 de novembro de 2021.



MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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